

Diamantene Hochzeit



Das äußerst seltene Fest der diamantenen Hochzeit feierten am 3. November 2005 das Ehepaar Gerda und Ferdinand Szin in der Seebacher Straße 7. Aus ihrer 60-jährigen Ehe, wo sie im sächsischen Zittau den Bund fürs Leben schlossen, gingen 3 Töchter hervor, 4 Enkel und 3 Urenkel vervollständigen das Eheglück. Seine Brötchen verdiente der 81-jährige Jubilar als Malermeister, zuletzt im Städtischen Klinikum in Ludwigshafen, seine Hobbys sind Gärtnern und Pilze sammeln, während seine 79 Jahre alte Ehefrau sich dem Kartenspiel Rommé mit Tochter Veronika hingibt. Der großen Gratulantenschar schlossen sich denn auch der Geschäftsführende Beamte der Gemeindeverwaltung Gunter Holzwarth an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen von Bürgermeister Ewald Ledig und der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb, des Weiteren übermittelten u. a. Vertreter der Parteien Glückwünsche sowie Kreisbeigeordneter Robert Hoffmann die Glückwünsche des Kreises und des Ministerpräsidenten in "flüssiger Form". Auf unserem Bild von links: Geschäftsführender Beamter Gunter Holzwarth sowie das Jubelpaar.

(Amtsblattbericht vom 10.11.2005)

(Text und Bild: Deffner)